



Sergent Alcide Tchamabo (à gauche) et l'équipe des Patriotes lors de sa victoire de la coupe de la Ligue senior mixte du Club de Soccer de Longueuil, division D2.

Photos : courtoisie

# Sur le terrain de soccer, en été comme en hiver

| Yves Bélanger, Servir

**Du soccer, sergeant Alcide Tchamabo, de la 51<sup>e</sup> Ambulance de campagne, en mange. Originaire du Cameroun, le militaire pratique ce sport depuis l'enfance. En plus d'être membre des Patriotes, il joue dans une ligue civile l'automne et l'hiver.**

Sgt Tchamabo explique que le soccer est un sport accessible à tous. « Pas besoin de dépenser une fortune en équipement pour y jouer. C'est pour cela que j'ai commencé à en devenir passionné, très jeune. » Il dit entre autres adorer cette discipline sportive parce qu'elle se joue en équipe. « Le soccer nécessite de la technique et de la stratégie. Je trouve cela génial. »

Depuis son entrée dans les Forces armées canadiennes (FAC), Sgt Tchamabo évolue au sein des Patriotes, l'équipe représentative des FAC de la région de Montréal. Une blessure au genou l'empêche de jouer depuis quelques années. Il vit donc sa passion en se concentrant sur l'entraînement. Il soutient que la pratique du soccer est excellente pour les militaires. « Tout comme dans les FAC, pour réussir dans ce sport, il faut travailler en équipe. Le soccer permet de développer encore plus cette façon de faire et de mieux comprendre son importance. »

Véritable mordu, Sgt Tchamabo entraîne l'équipe des Patriotes qui évolue également au sein de la ligue senior du Club de soccer de Longueuil. L'équipe a d'ailleurs remporté

la coupe de la Ligue senior mixte du Club de Soccer de Longueuil dans la division D2 à l'été 2023. « Ce qui est agréable avec la ligue civile, c'est que nous avons accès à des terrains intérieurs. C'est parfait pour jouer pendant la saison froide et continuer à progresser. »

Bien qu'il y ait encore beaucoup d'équipes masculines et féminines, Sgt Tchamabo mentionne que le soccer est une discipline très inclusive. « Il y a de plus en plus d'équipes mixtes. Cet automne, nous avions trois femmes qui jouaient avec nous. »

## Joueurs et joueuses militaires recherchées

Actuellement, l'équipe des Patriotes compte une trentaine de joueurs et joueuses. En vue de la prochaine saison, Sgt Tchamabo invite les militaires à se joindre à eux. « Nous sommes ouverts à accueillir autant des joueurs qui ont de l'expérience que d'autres qui aimeraient commencer au soccer. »

 Pour vous joindre aux Patriotes



Sergent Alcide Tchamabo de la 51<sup>e</sup> Ambulance de campagne.